

### Presupuesto 2025: Cómo afrontar el desafío en salud y educación

El Presupuesto 2025 afronta el desafío de una población en rápido crecimiento con inversiones continuas en atención sanitaria y educación.

El Presupuesto 2025 realiza otra inversión récord en atención médica de \$28,000 millones para un sistema de atención médica redefinido que garantice que cada albertano tenga acceso a servicios confiables y de alta calidad cerca de su hogar. El presupuesto respalda el plan del gobierno de brindar atención especializada y específica en cuatro áreas: cuidados agudos, atención primaria, atención de salud mental y cuidado continuo.

Con el presupuesto operativo más alto de su historia de \$9,900 millones para educación desde el jardín de infantes hasta el 12.º grado, el Presupuesto 2025 ayudará a contratar miles de maestros y personal de apoyo adicionales, reducir el tamaño de las clases y brindar un mejor apoyo educativo a los estudiantes con necesidades complejas.

El presupuesto invierte \$2,600 millones en capital durante tres años, un aumento del 23.9 por ciento respecto del último presupuesto. Esto incluye \$225 millones para promover la planificación y el diseño de 30 nuevas escuelas, cinco escuelas de reemplazo, tres proyectos de modernización escolar, tres proyectos de escuelas públicas autónomas y aulas modulares. Estas escuelas se suman a las 22 que han avanzado a la siguiente fase de construcción bajo el Programa Acelerador de Construcción de Escuelas, lanzado en el otoño de 2024. Otros 28 proyectos se encuentran en otras etapas de construcción. El Gobierno de Alberta tiene el compromiso de construir escuelas muy necesarias en toda la provincia y tiene como objetivo entregar más de 100 escuelas nuevas y modernizadas (o alrededor de 200,000 espacios para estudiantes) en los próximos siete años.

“Todos los albertanos merecen tener acceso a lo mejor que nuestros sistemas de atención médica y educación tienen para ofrecer. Alberta está creciendo por la decisión de muchas familias de elegirnos como hogar. “El Presupuesto 2025 ayudará a satisfacer las crecientes demandas de la provincia y, al mismo tiempo, seguirá brindando los servicios en los que los albertanos confían y de los que dependen”.

*Nate Horner, presidente del Consejo del Tesoro y ministro de Finanzas*

## **Presupuesto 2025: Cómo fortalecer la atención médica**

El Presupuesto 2025 apoya el plan del gobierno de construir un sistema de atención médica redefinido que brindará a los albertanos la atención necesaria cuando y donde la necesiten.

Las inversiones en salud en todo el sistema de atención médica redefinido en el Presupuesto 2025 incluyen:

- \$644 millones para atención primaria con el fin de brindar a cada albertano un equipo de atención primaria y mejorar el acceso a médicos de familia y profesionales de la salud de primera línea. Esto incluye \$20 millones para apoyar el trabajo de las enfermeras facultativas.
- \$4,600 millones de dólares para cuidados agudos, con el fin de apoyar el aumento de los servicios para satisfacer volúmenes y costos, y mejorar el sistema de cuidados agudos en hospitales, centros de atención de urgencias, centros quirúrgicos autorizados y otras instalaciones de salud.
- \$45 millones para iniciativas de salud indígena durante tres años, para ayudar a abordar las desigualdades en materia de salud y promover la salud, el bienestar y una mayor oferta.
- \$7,000 millones para compensación y desarrollo de los médicos, incluidos \$15 millones para reclutamiento y retención.
- \$1,900 millones para medicamentos y prestaciones de salud complementarias, incluido el programa de medicamentos para personas mayores, que es el componente más grande que apoya a más de 700,000 personas mayores.
- \$1,700 millones para apoyar los servicios de salud mental y de adicciones para ampliar el acceso al apoyo que los albertanos necesitan para lograr su recuperación y bienestar personal. Esto incluye la implementación del marco de intervención compasiva, el apoyo a los servicios de Recovery Alberta, nuevas

comunidades de recuperación y la ampliación de las aulas de salud mental para brindar apoyo clínico a estudiantes con necesidades complejas de salud mental.

- \$3,800 millones para Assisted Living Alberta, la nueva agencia provincial de atención sanitaria continua, que brindará apoyo médico y no médico integral, atención domiciliaria, atención comunitaria y servicios sociales.

Un total de \$3,600 millones de inversión durante tres años financiarán nuevos centros de atención de urgencias y atención primaria, desarrollarán la capacidad de los hospitales existentes, ampliarán la capacidad quirúrgica, mejorarán los hospitales y los centros de salud rurales y reemplazarán equipo obsoleto para apoyar mejores resultados en el ámbito de la salud. Esto incluye:

- \$769 millones para financiar cambios transformacionales en el cuidado continuo, aumentar el número de residencias asistidas y modernizar las residencias asistidas ya existentes en Alberta.
- \$265 millones para el programa de capital de la Iniciativa de Cirugías en Alberta para ampliar, renovar y construir más quirófanos que permitan aumentar la capacidad quirúrgica.
- \$207 millones para el desarrollo de instalaciones especializadas de intervención compasiva para brindar atención a los pacientes.
- \$168 millones en nuevos fondos para mejorar la capacidad de diagnóstico en toda la provincia.
- \$148 millones para continuar construyendo Comunidades de Recuperación. Se han aprobado un total de 11 comunidades de recuperación, incluidas cinco en comunidades indígenas, y está previsto que la Comunidad de Recuperación de Calgary abra en 2025. Hasta el momento, están operativas 200 nuevas camas para tratamiento de adicciones en Red Deer, Lethbridge y Gunn.
- \$60 millones en tres años para comprar nuevos vehículos de emergencias médicas y ambulancias, modernizar la flota existente y comprar más equipo.

"El Presupuesto 2025 se basa en nuestro compromiso de redefinir el sistema de atención médica de Alberta, mejorar el acceso para los albertanos y apoyar a los trabajadores de primera línea. Con importantes inversiones en atención primaria, proyectos de capital, salud indígena y servicios agudos, estamos garantizando que los albertanos reciban la atención que necesitan, cuando y donde la necesiten".

*Adriana LaGrange, ministra de Salud*

"Alberta es líder internacional en el tratamiento y recuperación de adicciones, impulsada por el Modelo de Recuperación de Alberta. Mantenemos nuestro compromiso de invertir en el bienestar de los albertanos y de brindar a quienes luchan con enfermedades mentales o adicciones los servicios que necesitan para reconstruir sus vidas. También estamos comprometidos a ampliar el acceso a los servicios de tratamiento mediante la construcción de nuevas instalaciones en toda la provincia".

*Dan Williams, ministro para Adicciones y Salud Mental*

## **Presupuesto 2025: Invertir en educación desde jardín de infantes hasta el grado 12 (K-12)**

Los albertanos merecen una educación de primer nivel para sus familias ahora y en el futuro. El Presupuesto 2025 prevé un presupuesto de gastos operativos de \$9,900 millones en 2025-26, un aumento del 4.5 por ciento respecto del pronóstico del tercer trimestre de 2024-25.

- \$54 millones en 2025-26, junto con \$348 millones más durante los dos años siguientes, respaldarán un crecimiento adicional de la matrícula.
- un aumento de \$55 millones en 2025-26, y otros \$94 millones en cada uno de los dos años siguientes, para ajustar la fórmula de financiamiento para que las autoridades escolares proporcionen un mayor financiamiento sostenible para el crecimiento dentro del modelo de financiamiento.
- En total, se destinarán casi \$1,100 millones durante los próximos tres años para abordar el crecimiento y contratar a más de 4,000 nuevos docentes y personal de apoyo en las aulas.

- Más de \$1,600 millones en 2025-26 apoyarán a estudiantes con necesidades de aprendizaje especializado o grupos de estudiantes que necesitan ayuda adicional.
- Una inversión de \$55 millones en 2025-26, un aumento del 20 por ciento respecto del año pasado, permitirá a las autoridades escolares agregar personal y apoyo a las aulas complejas para que los estudiantes reciban la atención que necesitan.
- \$389 millones en tres años proporcionarán aumentos en las tasas de financiamiento para cubrir los costos crecientes de mantenimiento de las instalaciones educativas, gastos inevitables como seguros y servicios públicos, y la provisión de programas y servicios a los estudiantes.

“El Presupuesto 2025 ofrece soluciones a muchos de los desafíos que enfrenta nuestro sistema educativo. Estamos realizando nuevas inversiones para contratar más docentes, construir más escuelas y brindarles a nuestros estudiantes más pequeños el mejor comienzo posible. “Estoy entusiasmado por presentar este sólido presupuesto educativo a los albertanos y confío en que ayudará a mantener el excelente nivel de nuestro sistema educativo”.

*Demetrios Nicolaides, ministro de Educación*

Mientras Alberta continúa atrayendo familias, trabajadores y empresas, las inversiones estratégicas en atención médica y educación abordarán las demandas actuales y sentarán las bases para la prosperidad a largo plazo.

*El Presupuesto 2025 enfrenta el desafío que enfrenta Alberta con inversiones continuas en educación y salud, impuestos más bajos para las familias y un enfoque en la economía.*

## Información relacionada

- [Presupuesto 2025](#)
- [Modelo de Recuperación de Alberta](#)

## Noticias relacionadas

- [Presupuesto 2025: Cómo afrontar el desafío](#) (27 de febrero de 2025)
- [Presupuesto 2025: Invertir en el futuro de Alberta](#) (27 de febrero de 2025)

## Recursos multimedia

- [Mire el discurso sobre el Presupuesto](#)
- [Mire la conferencia de prensa](#)
- [Escuche la conferencia de prensa](#)